

Escuelas de la región participan en una iniciativa Stem



CEDIDA

ÑAS ESCUELAS PARTICIPANTES.

En un ambiente lleno de curiosidad y entusiasmo, niñas y niños de las comunas de Pozo Almonte y La Huayca vivieron una experiencia educativa distinta gracias a la llegada del programa "STEMos Inspiradas" a la región de Tarapacá. La iniciativa, impulsada por Finning junto a Inspiring Girls Chile, busca despertar el interés por la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas (STEM) desde la enseñanza básica.

Durante las jornadas,

alumnas de séptimo y octavo básico participaron en talleres prácticos de robótica, en los que pusieron a prueba su creatividad y aprendieron metodologías aplicadas en la industria minera.

La versión tarapaqueña de STEMos Inspiradas se desarrolló en la Escuela Básica "Casa del Sol" La Huayca, con el apoyo de Teck Quebrada Blanca, y en la Escuela Básica Pozo Almonte, en colaboración con INCOMAQ, sumando a más de 100 estudiantes.